

完成したうなぎ窓の北校舎と南校舎



豊川東部小

ピカピカ北校舎で新学期

改築事業完了 教室は木材ふんだん

老朽化で改築工事が進められていた豊川市三谷原町の東部小学校（竹田寛校長）北校舎の完工式が23日、同校で行われた。一昨年8月に完成していた南校舎と合わせ、これで同校の改築事業が完了。児童らは4月からピカピカの新校舎で学校生活をスタートする。（由本裕貴）

(由本指間)



木材を豊富に使った教室を
視察する関係者ら三日

新たに完成した北校舎は鉄筋コンクリートの新築で、延べ床面積は30066.5平方メートル。スギの梁柱板貼りなど、教室や廊下は木材をふんだんに使用しており、自然の香りが温かみを生む。

する負担がなくなつた。エレベーターは車いすなどの障害者にも活用される。

レバト校舎の新築を
喜びてやめた。4月26日
心は震えつゝ新築に
就席に臨む。お田路
敬也「心の底に半々
かたねが音でる新築に
ド、ド、ド」となご
豪語いし校舎を建設
してやしたねいた。思
算が通じた。医謹
者が通わせたじと聞
つしられるもつた学校
を田路、「開校式
かしこるねど」と
話した。

「まちを

全國30人の
若者たち

新城市の地域活性化について考える
「ひやほじわプロジェクト」に参画した